

Koramil 0824/06 Ledokombo Bersama Muspika Lakukan Optimalisasi Vaksin Boster

Siswandi - JEMBER.JOURNALIST.ID

Jul 26, 2022 - 11:26



JEMBER - Dalam mengantisipasi penyebaran lebih lanjut Covid 19 di Kabupaten Jember, melalui rapat Forkopimda sudah dilakukan penekanan kepada jajaran untuk mengoptimalkan vaksinasi dosis 2 dan dosis 3.



Dalam rangka optimalisasi tersebut, Koramil 0824/06 Ledokombo bersama Muspika melakukan monitoring pelaksanaan vaksinasi di Balai Desa Lembengan Kecamatan Ledokombo Kabupaten Jember, pada Senin 25/07/2022.

Hadir diantaranya Kapolsek Ledokombo AKP Setyono Budi Santoso, Danramil 0824/06 Ledokombo diwakili Pelda Disin Wahyudin, Kepala Desa M Sofiandi serta pejabat terkait lainnya.

Pelaksanaan vaksinasi di pimpin oleh Ingsih Indrawati dari Puskesmas Ledokombo, dalam wawancaranya menyampaikan bahwa pelaksanaan vaksinasi kita lakukan seperti biasa diawali screening, apabila memenuhi syarat baru kita lakukan vaksin dosis 2 maupun dosis 3 ini atau boster.

Danramil 0824/06 Ledokombo Kapten Inf Hadi Mukti saat kami wawancarai pada Selasa 26/07/2022 menyampaikan bahwa dirinya kemarin tidak dapat mengikuti kegiatan tersebut, saya sudah koordinasi sama Kapolsek dan Camat.

Kegiatan tersebut merupakan upaya optimalisasi dalam mengantisipasi lonjakan penyebaran Covid 19, yang mulai ada tanda-tanda peningkatan kasus.

Disamping optimalisasi pelayanan vaksinasi ini, kita juga terus melakukan sosialisasi kepada masyarakat untuk tetap waspada terhadap bahaya penularan Covid 19 ini, meskipun sudah agak longgar pembatasannya, namun sedapat mungkin masyarakat mengurangi kegiatan kerumunan dan selalu mengenakan masker, untuk keselamatan bersama. Jelas Danramil.



Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, saat dikonfirmasi menyampaikan apresiasinya kepada Muspika jajaran yang terus melakukan upaya-upaya optimalisasi untuk percepatan penanganan.

Kasus Covid 19 saat ini kembali memerlukan perhatian serius karena susah mulai meningkat lagi kasusnya, sehingga masyarakat harus tetap waspada, seperti yang disampaikan oleh Danramil, untuk kewaspadaan Menag seyogyanya selalu mengenakan masker dan menghindari kegiatan yang berpotensi terjadi kerumunan. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)